

## **Dr. Nasser Ahmed**



Liebe Genossin,  
lieber Genosse,

seit vier Jahren arbeite ich als Vorsitzender mit Dir und vielen weiteren engagierten Menschen daran, die Nürnberger SPD zu alter Stärke zurückzuführen. Lass uns gemeinsam den nächsten Schritt gehen: Gewinnen wir das Rathaus zurück! Machen wir Nürnberg zur Stadt der Chancen – für Alle und nicht nur für Wenige! Dafür kandidiere ich für das Amt des Oberbürgermeisters.

Ich werde meine ganze Erfahrung und Leidenschaft in den Wahlkampf einbringen. Die Auseinandersetzung mit dem amtierenden Oberbürgermeister und der CSU wird nicht leicht. Doch ich habe eine Vision für unsere Stadt – und einen Plan, wie wir die Menschen überzeugen können. Ich möchte mit Dir auf Sieg spielen. Ich möchte gestalten und nicht nur verwalten. Dafür bitte ich um Dein Vertrauen!

### **Vision**

Ich trete an für Nürnberg als Stadt der Chancen. Ich liebe Nürnberg, weil die Stadt und die Menschen meiner Familie und mir eine Chance gegeben haben. Meine Eltern kamen als Geflüchtete hierher. Durch Nachbarschaftshilfe und Bildung konnte ich mich hocharbeiten und meine Ziele erreichen. Viele Kinder haben diese Chancen in Nürnberg leider nicht.

Heute fühlt es sich sogar manchmal an, als ob unsere Stadt stehen geblieben ist. Viele fühlen sich abgehängt und haben Angst vor der Zukunft. Ich möchte dafür arbeiten, dass sich das wieder ändert. Nürnberg soll mit mir als Oberbürgermeister die Stadt der Chancen für Alle werden. Eine Stadt, die modern und lebenswert ist, gerecht und erfolgreich. Lass uns gemeinsam unsere Stadt weiterentwickeln! Lass uns den roten Faden sozialdemokratischer Oberbürgermeister aufgreifen. Als Oberbürgermeister werde ich in die solidarische Stadtgesellschaft investieren, und die Stadt der Menschenrechte werde ich leben.

## **Erfahrung**

Seit 16 Jahren bin ich politisch aktiv: als Juso-Vorsitzender, als stv. Vorsitzender und jetzt als Parteivorsitzender. Seit über zehn Jahren bin ich Stadtrat. Ich arbeite in allen Politikfeldern, aber besonders für Chancen durch Bildung, für den Kampf gegen Rechtsextremismus, für Klimaschutz sowie für eine stabile und nachhaltige Wirtschaft. Seit zwei Jahren bin ich ehrenamtlich stv. Generalsekretär unserer Partei in Bayern. Ich bin dankbar, in jungen Jahren solch verantwortungsvolle Aufgaben übertragen bekommen zu haben. Beruflich arbeite ich in einem großen europäischen Unternehmen an der Energiewende.

Meine größten politischen Erfolge durfte ich in den Bereichen Sport, Arbeit und Verkehr feiern. Ich bin stolz, die historische Reform und Anhebung der Fördermittel für Sportvereine, 2015 mitentwickelt zu haben. Dieser Schritt hat Sportvereine vor der Insolvenz bewahrt und sie in ihrer Jugend- und Integrationsarbeit gestärkt.

Ein großer Erfolg war auch, dass wir als Parteispitze erreicht haben, die Beschäftigten der Klinikum Nürnberg Service GmbH zurück in den Tarifvertrag des öffentlichen Dienstes zu holen. Unser Ziel bleibt: Gleicher Lohn für gleiche Arbeit!

Die Ausweitung der Nürnberger Fußgängerzone von der Königstraße bis zur Burgstraße im Jahr 2022 hat uns viel Überzeugungsarbeit gekostet. Doch ich bin glücklich, dass sie uns gelungen ist. So setze ich mich auch weiter für die Stärkung der Innenstadt ein. Jüngstes Beispiel ist mein Einsatz für eine kulinarische Markthalle im Kaufhof als Begegnungsort. In der Innenstadt sehe ich noch viele kulturelle und wirtschaftliche Potenziale, um die sich die aktuelle Stadtpitze nicht kümmert. ^

## **Persönliches**

Ich bin 36 Jahre alt und lebe mit meiner Frau Michaela, die auch in der SPD aktiv ist, im schönen Lichtenhof. Letzten November haben wir mit unserer Tochter Namira das größte Glück der Welt empfangen. Michi und ich blicken als frischgebackene Eltern natürlich noch einmal ganz neu auf Familienpolitik, Gleichstellung sowie Care-Arbeit. Jetzt sind wir zu dritt und spüren daher besonders die Verantwortung von Politik für die nachfolgenden Generationen. Mit unserer engagierten Familie im Rücken geben wir deshalb alles für das Comeback der Nürnberger SPD. Namira war dafür auch schon bei ihrer ersten Demo für unsere Demokratie. Früh übt sich ☺

## **Zukunft**

Ich liebe Nürnberg. Es ist meine Geburts- und Heimatstadt. Es ist die Stadt, in der meine Tochter aufwächst. Es ist die Stadt, die mir Chancen gab, und in der ich gemeinsam mit euch darum kämpfe, dass auch die nächste Generation echte Chancen bekommt. Ich bin bereit für den Wahlkampf. Ich bin bereit, ein sozialdemokratischer Oberbürgermeister für alle Nürnbergerinnen und Nürnberger zu sein. Dafür bitte ich um Dein Vertrauen und Deine Unterstützung.

Ich habe richtig Lust auf Zukunft – Du auch?

Dein  
Nasser